



Cité étudiante  
Desjardins

COMMUNIQUÉ

### **La Cité étudiante Desjardins annonce officiellement le début des travaux des résidences étudiantes à Val-d'Or**

**Val-d'Or, le 28 juin 2021** – La Cité étudiante Desjardins a annoncé cet après-midi, dans le cadre d'une conférence de presse, le début des travaux de construction des résidences étudiantes à Val-d'Or. Depuis le lancement initial du projet de logements en 2018, plusieurs aspects du plan ont évolué. Les différentes mises à jour ont donc été partagées plus tôt aujourd'hui lors d'un évènement qui a eu lieu devant le terrain des futures résidences.

Dans le contexte bien particulier des derniers mois et afin de bonifier le projet, des ajustements ont été nécessaires, notamment au niveau du plan de la maquette. Ainsi, différents aspects architecturaux des bâtiments ont été modifiés afin de mieux répondre aux différents considérants. Les coûts des travaux sont actuellement évalués à plus de 12,5 M\$, incluant l'ameublement des unités résidentielles. Le terrain adjacent à l'agrandissement actuel du Centre de formation professionnelle Val-d'Or est prêt pour la construction des trois blocs, dont l'échéancier et la date de livraison diffèrent. La construction de chacune des résidences se fera consécutivement dans le but d'ouvrir les portes d'une première résidence au plus tôt. Ainsi, une résidence devrait pouvoir accueillir des étudiantes et étudiants au début de la prochaine année, soit à l'hiver 2022. L'ouverture des deux autres résidences suivra à tour de rôle dans les mois suivants, alors qu'elles seront toutes accessibles pour la fin de l'été 2022.

« C'est donc 168 chambres qui seront disponibles aux étudiantes et étudiants du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois, du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue et de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue, ce qui répondra à un besoin criant de ces établissements d'enseignement. Les personnes étudiantes auront accès à un environnement convivial et facilitant pour la réalisation de leur projet d'études. Nous souhaitons remercier le Groupe ressources techniques Abitibi-Témiscamingue-Ungava pour la gestion du projet, ainsi que M. Mirault Construction et Locusi pour l'exécution des travaux », souligne Lisyane Morin, présidente du conseil d'administration de la Cité étudiante Desjardins.

« Le projet de la Cité étudiante Desjardins revêt un caractère tout spécial, puisqu'il allie éducation et développement socioéconomique », a déclaré Mme Geneviève Larche, présidente de la Caisse Desjardins de l'Abitibi-Est. « Le Fonds d'aide au développement du milieu de la Caisse permet de soutenir des projets novateurs et structurants comme celui des résidences étudiantes, et ce, dans une perspective de partage et de rencontres multiculturelles où des personnes en provenance d'un peu partout viennent étudier dans notre région. Ainsi, le projet représente un apport certain à la vitalité socioéconomique, sans compter ses retombées positives sur la réduction de la pression exercée par la population étudiante sur le marché locatif régulier, et il soutient l'accessibilité aux études ainsi qu'à la mobilité régionale associée au choix d'un projet d'études. »

« La Cité étudiante Desjardins est un exemple inspirant de mobilisation du milieu valdorien », a ajouté avec fierté le maire de Val-d'Or, Pierre Corbeil. « Face au grand défi que représente le logement, la communauté a uni ses forces afin d'améliorer la situation des étudiantes et étudiants qui ont choisi la ville de Val-d'Or. Je remercie l'ensemble des partenaires pour leur implication. La réalisation de ce projet aura des retombées directes et sera assurément un atout important pour la communauté. »

« Ce projet d'envergure est possible grâce à l'appui de plusieurs partenaires qui se sont engagés à contribuer à améliorer l'accès aux logements pour les étudiantes et étudiants dans un contexte de faible taux d'inoccupation à Val-d'Or. Nous sommes fiers de faire équipe avec les autres collaborateurs via notre campagne de financement majeure, réunissant Eldorado Gold, Mine Canadian Malartic et la MRC de la Vallée-de-l'Or », souligne le président de la Fondation du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, Nicolas Maheux. « Cette forte mobilisation fait état de notre engagement envers le milieu de l'éducation et de notre mission commune d'investir pour la collectivité en favorisant la poursuite et la réussite des études », renchérit le président de la Fondation de l'UQAT (FUQAT), Marc-André Sévigny.

#### **Fort soutien du milieu**

La Ville de Val-d'Or (400 000 \$), Desjardins (350 000 \$), Eldorado Gold, la Mine Canadian Malartic, la MRC de la Vallée-de-l'Or (pour un total de 200 000 \$), la Fondation du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue (50 000 \$), la Fondation de l'UQAT (50 000 \$), la Corporation de développement de l'enseignement supérieur de la Vallée-de-l'Or (50 000 \$) ainsi que le ministère de l'Éducation (50 000 \$) soutiennent le projet pour un financement totalisant 1 150 000 \$. La Cité étudiante Desjardins a également bénéficié du programme de financement initial de la Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL) pour un montant de 25 000 \$. Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois a quant à lui fait don du terrain d'une valeur de 937 000 \$.

## À propos de la Cité étudiante Desjardins

La Cité étudiante Desjardins a pour mission de promouvoir, d'élaborer, d'acquérir, de réaliser et d'exploiter des immeubles dans le but d'offrir en location des unités résidentielles à des personnes à revenu faible ou modeste ou à une clientèle ayant des besoins particuliers en matière d'habitation. La Cité étudiante offre un milieu de vie où les études, les loisirs et la vie sociale sont intégrés afin de vivre un séjour enrichissant à tous les points.

-30-

### Source :

Catherine Bérubé-Leblanc, agente d'information  
Service des communications et du recrutement, UQAT  
819 762-0971 poste 2079  
catherine.berube-leblanc@uqat.ca

